



immobili

4 Pièces

110 m²

Réf. 7944615

895 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

résidences
immobilier

résidences immobilier

À la recherche de tranquillité ? Découvrez cette résidence rare, nichée au cœur d'un parc de 1,2 hectares avec arbres classés, accessible par une impasse paisible. L'appartement, situé au dernier étage, bénéficie d'une triple exposition et d'une luminosité naturelle exceptionnelle. Il se compose d'une vaste entrée, d'un séjour lumineux, d'une cuisine américaine parfaitement équipée, d'une terrasse de 17,5 m² et d'un balcon... La chambre principale offre un luxe avec placards et salle de douche à l'italienne, tandis que deux autres chambres disposent également de placards. Une salle de ...

Looking for peace and quiet? Discover this rare residence, nestled in 1.2 hectares of parkland with listed trees, accessed via a peaceful cul-de-sac. The top-floor apartment benefits from triple exposure and exceptional natural light. It comprises a large entrance hall, a bright living room, a fully equipped open-plan kitchen, a 17.5 m² terrace and a balcony... The master bedroom offers luxury with fitted closets and walk-in shower room, while two other bedrooms also feature fitted closets. An additional bathroom/shower and guest toilet complete the ensemble. Equipped with reversible air ...

AGENCIA

21 QUAI SAINT PIERRE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

